

Zeitschrift: Zürcher Illustrierte
Band: 6 (1930)
Heft: 6

Artikel: Schönheits-Königinnen von 1930
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-755664>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 20.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Schönheits-KÖNIGINNEN VON 1930



Bild links:
Der gestreng
Herr Preisrichter

Die schwere Aufgabe, eine Schönheitskönigin zu wählen, ist nunmehr so ziemlich in allen Staaten Europas ohne innerpolitische Konflikte gelöst worden. Die Schiedsrichter waren verzweifelt und schliefen in den Nächten nicht, weil sie's niemandem recht machen konnten. Desgleichen gab's viel Aufregung bei den Nichtgewählten und viel Herzklöpfen bei allen Beteiligten. Die Damen werden also alle nächstens nach Rio de Janeiro verschiffen, wo die Sache von neuem losgeht, bis aus ihrer Mitte die Welt Schönheitskönigin gewählt ist.

Die entthrone Schönheitskönigin

Der Unfug der Schönheitskonkurrenz hat auch seine heitere Seite. So lacht heute ganz Holland über ein Vorkommnis, das sich bei der Wahl der Miss Holland ereignete. Die Jury hatte einem Fr. Küster bereits den Titel der Schönsten der Niederlande zuerkannt, als sich plötzlich herausstellte, daß die Preisgekrönte nicht den Bedingungen für den Wettbewerb entsprach. Die Bewerberinnen müssen nämlich unter 25 Jahren und unverheiratet sein. «Fräulein» Küster aber wurde nachgewiesen, daß sie 30 Jahre alt, glücklich verheiratet und zum Überfluß Mutter eines neunjährigen Kindes sei. Die unvorschriftsmäßige Schönheitskönigin wurde wegen Irreführung der Jury schleunigst vom Throne gestoßen und an ihrer Stelle eine gegenwärtig in Paris angestellte Vorführdame, Fr. van de Rest, zur Miss Holland 1930 proklamiert.